



¿Ahora Terrorismo?

México Tekizetiliztli

El acto terrorista de Morelia y el baño de sangre de los últimos tres meses, coincide con el avance del Movimiento en Defensa del Petróleo y busca crear un clima de pánico entre la población que ayude a justificar la ingerencia norteamericana en un México “ingobernable”. Impulsar la militarización y medidas fascistas de control sobre la población para cerrar el paso al movimiento democrático que busca transformar nuestro país en un México Soberano, en el que podamos vivir en bienestar, paz y seguridad.

El lunes 23 de septiembre en una cena con la Foreign Policy Association en Nueva York, Felipe Calderón señaló que si EU y México quieren ganar la guerra deben trabajar juntos, como socios cercanos y recaló que los grupos de delincuentes en México representan una amenaza para la seguridad nacional de EU. Al día siguiente en la ONU habló del terrorismo y dijo que en el mundo actual hay desafíos que no reconocen fronteras. Así dio otro paso para la integración y subordinación militar de

¿Ahora Terrorismo? • 5

SOLUCIONES PARA LA ECONOMÍA SOCIAL

Basta de pagarles a los ricos! Incrementemos los fondos para programas sociales!

El presidente George W. Bush anunció el mayor rescate para los ricos, un plan de \$700 mil millones de dólares de fondos públicos. Ya muchos de los rescates — incluyendo los \$200 millones para la hipoteca de los gigantes Fannie Mae y

Freddie Mac, \$ 85 mil millones para AIG, \$ 25 mil millones para General Motors — significa que los rescates fácilmente rebasarán \$ 1 billón de dólares. Junto a esto tenemos una maquinaria militar que

Basta de pagarles a los ricos • 2

La Oligarquía Financiera atesta un Golpe Económico

La oligarquía financiera de EUA que cuenta con los propietarios más poderosos de los monopolios de EUA, a atestado lo que muchos llaman un golpe económico. El tesoro público de EUA se ha dedicado a sacar de apuros a los ricos, de sus juegos aventureros para obtener grandes ganancias, emprender guerras y preparaciones para más guerras.

Adicionalmente a los gastos bélicos anuales de \$700 mil millones, los recientes

esquemas para financiar a los ricos se aproximan a los \$3 billones. El 16 de septiembre, el antiguo CEO del banco Goldman Sachs Investment y ahora el secretario del tesoro Henry Paulson anunciaron la compra, a través de un préstamo de la Reserva Federal de Nueva York, del 80 por ciento de las acciones de AIG por \$85 mil millones. AIG es la principal aseguradora a la que esos aventureros derivaron las

Un Golpe Económico • 4

SÉPTIMO ANIVERSARIO DEL 11 DE SEPTIEMBRE

La Guerra contra el terrorismo no resuelve el problema – Otorgar poder a la gente para solucionar los problemas que confrontan a la sociedad

Por todo el país los estadounidenses están conmemorando el aniversario de septiembre 11 y evaluando lo que la Guerra de Estados Unidos contra el terrorismo ha logrado. Por supuesto que ésta no ha solucionado el problema del terrorismo, de contribuir a la paz mundial, de mejorar la seguridad de las personas afuera y en casa. Conforme la gente lamenta las vidas perdidas de los estadounidenses, muchos también lamentan que más de un millón de iraquíes y Afganos y los muchos Palestinos asesinados por injustas e ilegales guerras de agresión. Crece la conciencia entre la gente acerca de que son las vidas y el bienestar de toda la gente por el que se debe velar.

El chauvinismo de los ricos que manifiesta que solamente sus necesidades deben ser atendidas está sufriendo rechazo. Esto fue claro con las acciones recientes en la Convención Nacional Democrática (DNC por sus siglas en ingles) y la Convención Nacional Republicana (RNC por sus siglas en ingles) donde los estadounidenses se unieron al resto del mundo al denunciar las guerras de Estados Unidos y defender los derechos de todos. Banderas de más de una cuadra de extensión mostraron los nombres de los Iraquíes asesinados con un mensaje que decía: “Los recordamos.”

No a la guerra contra el terrorismo • 6

se está llevando \$ 1 billón anual. Así que entre todo lo que se paga a los ricos y a la Guerra tenemos que se están destinando más de \$2 billones de dólares del presupuesto federal de \$2.5 billones para impulsar acciones que van en contra del interés público. Agreguemos a esto \$400 mil millones destinados al servicio de la deuda gubernamental y resulta que solo quedan \$100 mil millones para programas sociales, que requieren un mínimo de \$1.3 billones de dólares. ¡Nosotros decimos *Basta de pagarles a los ricos! ¡Basta de financiar guerras! ¡Cancelen todas las deudas estatales y locales! ¡Incrementen el financiamiento para los programas sociales de inmediato!* Si existe una alternativa a las demandas de los ricos que quieren quedarse con todo el tesoro público – Dejemos que se caiga Wall Street! Puede organizarse un sistema bancario de propiedad pública que se organice para satisfacer los derechos del pueblo y las necesidades de la economía social.

El mismo gobierno admite que estos rescates gigantes son “riesgosos” y que es el gobierno el que está tomando el riesgo, no los monopolios. Esos mismos monopolios se han mostrado incapaces de organizar la economía sin crisis. Su sistema monopólico de propiedad privada de la economía social simplemente impide un desarrollo económico que satisfaga las necesidades del pueblo. Su argumento de que la economía socializada va a fracasar sin los rescates son mentiras y desinformación- así como sus argumentos de que “no hay dinero” si se trata de programas sociales son mentiras y desinformación. Esta desinformación esta diseñada para justificar el control monopólico de la economía social y el uso de recursos públicos para pagarles a los ricos. Esta destinado a desviar al pueblo de la necesidad de una alternativa y de organizarse para tener el poder e implementar esa alternativa. Es vital que rechacemos esa desinformación de los ricos y redoblemos el trabajo para el empoderamiento político del pueblo para que gobierne y decida.

Estas últimas medidas del gobierno solo intensifican las contradicciones del sistema, que esta encaminado al fascismo y la Guerra. Más y más guerras y más y más pagos a los ricos no son soluciones! Es posible implementar de inmediato medidas que ayuden a la economía y la encaminen en una dirección que sirva al pueblo:

1) En lugar de rescatar a los financieros, hay que organizar el control público del sistema bancario y organizar ese sistema como una banca pública sin ganancias privadas. Debiera ser instituido para servir a la construcción nacional, con una economía sustentable y a las necesidades del pueblo y de la pequeña empresa con créditos libres de intereses, con solo cargos administrativos modestos.

Wall Street no se necesita para dirigir la economía. De hecho es un parásito que solo empeora las condiciones, como lo muestra claramente la situación actual. Los grandes monopolistas han mostrado que su sed de ganancia es insaciable, sus rivalidades, aquí y en el exterior son imparables y solo ocasionan guerras y catástrofes ambientales. No solo son parásitos que demandan más fondos públicos para sus fracasos, sino que se niegan a pagar impuestos. El poner el sistema bancario bajo el control

público daría un mecanismo para bloquear a los parásitos y satisfacer las necesidades financieras para proyectos necesarios para la nación, como infraestructura, rescates de desastres y reconstrucción, inversiones en el mejoramiento del medio ambiente y más. También construiría condiciones para financiar la estabilidad en el futuro, lo que los planes actuales de gobierno no hacen, como lo ha reconocido el mismo Bush.

2) Control gubernamental de los precios al mayoreo, incluyendo los del petróleo.

Esto bloquearía los precios monopólicos que invariablemente son inconsistentes con el valor actual de los bienes producidos.

3) Asegurarse que la producción se destine a la riqueza que necesita la sociedad como tal, incluyendo los programas sociales como vivienda, educación y cuidado de la salud.

La gran mayoría de los monopolios rechazan el pago de impuestos. Luego los financieros se llevan el doble y hasta el triple de los fondos sociales a través de deudas y financiamientos. Esto también es parasitismo y daña grandemente la economía. El gobierno necesita tener seguridad en la parte de la riqueza que es resultado de la producción, para que así pueda invertir en satisfacer las necesidades del pueblo.

4) Basta de financiar guerras, Exigimos el retiro de las tropas invasoras de EUA y que regresen a casa.

5) ¡Cancelemos las deudas!

Las acciones que esta promoviendo ahora el gobierno no van a traer soluciones a las demandas del pueblo ni garantizarán sus derechos. El pueblo trabajador está enfrentando condiciones de recortes o congelamiento de salaries, agudización del desempleo, falta de vivienda y hambre. Se han perdido millones de trabajos en la manufactura y se han anunciado decenas de miles de recortes en la planta laboral. Las quiebras siguen dándose a escala masiva por todo el país, y se estima que cada día 8,000 personas pierden su trabajo.

El gobierno se niega a terminar las guerras en el extranjero y la incertidumbre económica en el país confirma que el país se encamina en la dirección equivocada. Lo más importante es que los monopolios que tienen el control del timón de la economía han demostrado que no pueden conducirla más que al fracaso. Sus intereses estrechos y la competencia que desatan entre sus rivales en el país y en el extranjero es tal que los lleva a engullirse toda la producción social. Las ciudades y los estados a escala nacional están siendo condenados a rascarse con sus propias uñas. Los gobiernos a todos los niveles están siendo forzados a intensificar recortes y despidos, a seguir destrozando la educación y la atención a la salud y otros programas sociales. Es el momento de eliminar el control monopólico sobre el gobierno y a cambiar la dirección de la economía. Son los derechos del pueblo los que deben contar con una garantía. El gobierno que se necesita es el gobierno mismo del pueblo.

¡Basta de pagarles a los ricos!

Luchemos por una programa pro-social y anti-guerra!

¡Vamos a redoblar el trabajo por nuestro empoderamiento político!

El mayor rescate de los ricos de la historia

K.C. Adams

La administración de George W. Bush tomó control de Fannie Mae y Freddie Mac, las mas grandes compañías hipotecarias de Estados Unidos. El plan del gobierno para rescatar a los ricos coloca a los dos monopolios privados bajo el control del gobierno, lo que es similar a una reorganización por quiebra, y le da 100 mil millones a cada compañía para cubrir cualquier falta de capital. Para entender lo que esa suma de dinero significa, es más grande que todo el presupuesto federal de Canadá. Los compromisos financieros de Fannie y Freddie serán liquidados rescatando la propiedad de \$5.4 billones de deuda de hipotecas y sus bonos correspondientes. Los \$5.4 billones de toda la hipoteca es más grande que toda la propiedad en la que se basa, y el servicio potencial que se va a parar es menor al monto requerido para el servicio de las acciones que han erogado las dos compañías.

El valor de los bienes inmuebles y el ingreso por el servicio de la hipoteca han caído en picada con el surgimiento de los déficit hipotecarios y las quiebras pero esa no es la razón principal para la diferencia entre el monto del control de la hipoteca de Fannie y Freddie, las acciones que han erogado y el valor correspondiente de los bienes inmuebles. La disparidad en valores se debe al robo en el que está inmerso el parasitismo del sistema capitalista monopolístico. Las acciones salen a mercado, se venden, se revenden, se vuelven bonos, se venden y revenden otra vez con ganancias, se toman los intereses y el capital cada una de las veces que cambian de manos.

El frenesí parasitario que rodea los movimientos financieros (hipotecas y bonos) vienen desde el último auge después del colapso de la burbuja especulativa del 2000. Cantidades masivas de dólares de inversión provocaron la usura, el comercio en yens japoneses y la hegemonía del dólar de EUA se volcó al mercado de bienes raíces y a la compraventa de sus derivados. Los precios de los bienes raíces aumentaron muy por encima del valor intrínseco de la mercancía y los parásitos hicieron miles de millones de dólares.

El valor robado de cientos de miles de millones de dólares, durante las transacciones financieras parasitarias ha creado una enorme crisis para la oligarquía financiera, por lo que está desesperada por echarle todo el peso de la crisis en las espaldas de la clase obrera y de los países más débiles. El valor tiene que ser reemplazado de alguna manera, ya sea con el valor de otro sector, una reevaluación a la baja del valor real de los bienes raíces y de los bonos hipotecarios; una devaluación de la moneda de EU, una transferencia de dinero público tal como se hizo con el rescate de Fannie y Freddie, el robo de valor del exterior a través de la

guerra, la ocupación y el comercio desigual, la bancarrota de muchos de los más grandes monopolios o una combinación de todas o de algunas de esas posibilidades.

La ley de valor de la producción de mercancías demanda que lo que no se ha producido no puede ser consumido. El dinero no puede “hacerse” de transacciones parasitarias sin el valor que proviene de la producción socializada de algún lugar en el mundo. Los excesos y el fracaso de la oligarquía financiera han provocado la ruina financiera para algunos de los más grandes monopolios de Wall Street. El rescate de Bear Sterns y ahora de Fannie y Freddie son intentos para salvar su pellejo. La transferencia de riqueza del tesoro público a la oligarquía financiera se publicita como algo necesario para salvar todo el sistema bancario y financiero pero es una gran mentira. La alternativa real es dejarlos fracasar incluyendo la Reserva Federal de EUA que está poseído por capital privado, y en su lugar usar el dinero para el rescate financiero para crear un sistema bancario controlado públicamente que de créditos sin ganancias privadas, parasitismo y usura.

La crisis manufacturera, embargos y la crisis social de vivienda, los sin techo, la caída de los precios de los bienes inmuebles mientras suben los precios de todas los bienes necesarios, más de un millón de vacantes de nuevas casas que no se venden, al mismo tiempo que el sistema de créditos está congelado, son algunos de los resultados del parasitismo presente y del fracaso de la oligarquía financiera. ¡Una alternativa es necesaria!

K.C. Adams es periodista del The Marxist-Leninist Daily, Canada (cpcml.ca)



La Seguridad radica en la defensa de los derechos de todos

Mexico Tekizetiliztli

Luego de veinticinco años de neoliberalismo, los estrategias de Washington y sus peones en México están a punto de lograr su deseo anhelado desde hace 70 años, apoderarse del petróleo mexicano y beneficiarse así del negocio más lucrativo. El 8 de abril, Felipe Calderón introduce sus iniciativas privatizadoras al Congreso de Unión.

Como respuesta el Movimiento Nacional en Defensa del Petróleo acentúa su movilización en todo el país, detiene la aprobación “fast track” de las iniciativas y obliga a un debate que perdieron los privatizadores y se apresta a detener por completo toda iniciativa privatizadora del PAN, el PRI o cualquier otro. Llama a una Consulta exitosa en la que el 90 por ciento de los 2 800 000 mexicanos que participaron rechazaron los planes gubernamentales. Al mismo tiempo los movimientos sociales se reactivan, significativamente el movimiento magisterial se moviliza para oponerse a la Alianza por la Calidad de la Educación de Elba Esther Gordillo.

Coincidentemente se recrudece la “guerra” emprendida por Calderón y desde junio, se dispara como nunca el número de muertos. En el primer año del gobierno espurio hubo cerca de 8 ejecutados diariamente. De junio a agosto hubo más de mil ejecutados en el

país. Un promedio de 12 muertos diarios. En las últimas semanas se ha llegado a los escenarios más dantescos: El 29 de agosto aparecieron 12 decapitados en Yucatán (donde no se habían dado enfrentamientos), el viernes 12 de septiembre se descubren 24 asesinados en La Marquesa, municipio de Ocoyoacac, Estado de México, el 15 de septiembre, luego del tradicional Grito se lanzan dos granadas de fragmentación contra la población civil en Morelia con un saldo de 7 muertos y 132 heridos.

El objetivo es claro: aterrorizar a la población y paralizar su resistencia, justificar la militarización del país y abrir las puertas a la injerencia estadounidense con el objetivo de controlar nuestro territorio, recursos y población.

Vivimos en México un estado de Terror, alentado desde la cúpula del poder narcopolítico que gobierna México subordinado a los planes de EUA sobre nuestro país. A los planes imperiales les conviene golpear la unidad y paralizar a la población. ‘Divide y vencerás’ ha sido la consigna colonial y neocolonial para someter a los pueblos.

Este clima de Terror es conveniente para impulsar el Plan México

Los derechos de todos • 5

I • Un Golpe Económico

hipotecas comerciales de papel comercial y otros bonos de los monopolios. AIG declare que no puede cumplir sus obligaciones para pagar las reclamaciones de seguros, entre otras cosas.

Ahora el Presidente Bush ha pedido al congreso la autorización para comprar \$700 mil millones de malas deudas de la oligarquía financiera y para incrementar la deuda nacional, por segunda vez en dos semanas de \$9.815 billones a \$10.615 billones y ahora a \$11.3 billones. El Tesoro de EUA va a proporcionar \$50 mil millones para garantizar las pérdidas en el sector del mercado de dinero de \$3.5 billones. El Secretario del Tesoro Henry Paulson va a recibir el poder ejecutivo, sin precedente para manejar esos fondos con total impunidad.

La actual intervención explosiva del Departamento del Tesoro de EUA para pagar a los ricos, comenzó en marzo último cuando la Reserva Federal dio \$29 mil millones en garantías por el retiro de inversiones del banco Bear Stearns por parte de otro banco, el JPMorgan Chase. La semana pasada el gobierno tomó el control de los gigantes hipotecarios Fannie Mae y Freddie Mac dándoles un monto inicial de \$200 mil millones para cubrir las acciones que se perdieron. Ahora vienen los \$85 mil millones para AIG y un monto inconcebible asociado con el colapso del Banco de Inversiones Lehman Brothers. Luego de que Lehman Brothers se enfilara a la bancarrota, se rumora que la Reserva Federal va a garantizar \$138 mil millones de la deuda de Lehman que posee JPMorgan Chase. Sin contar con esa garantía JPMorgan Chase también va a ir a la bancarrota. Otros de los que están a punto de caer en quiebra pueden ser el Washington Mutual Bank, Wachovia y Citigroup, que tienen parte de la deuda de Lehman y son los más grandes bancos del mundo. Otros de los que tienen títulos de deuda y obligaciones que pueden estar en problemas son muchos de los

monopolios industriales como General Electric, General Motors y Ford. De cualquier forma en el mundo del capital monopolístico, las acciones y propiedades están entrelazadas estrechamente entre el mundo financiero e industrial. Sin una separación real entre lo que algunos llaman la economía real y la producción industrial y la distribución y las compañías financieras de Wall Street. Están completamente fundidas en la oligarquía financiera. Por ejemplo, JPMorgan Chase es parte del mismo imperio monopolístico de U.S. Steel.

Para financiar esos esquemas para financiar a los ricos el Tesoro de EUA, aparte de recortar el gasto en programas sociales, va a rematar certificados de seguridad a través de la Reserva Federal. Esos remates, incluyendo los especiales, se anuncian en las páginas web del Banco de Reserva Federal y de los bancos que son sus miembros. Esos remates van a inyectar nuevos dólares en la economía global y son comprados, principalmente por los bancos centrales de Japón, China y recientemente Rusia. Por supuesto que esos remates van a inflar el dólar, que necesariamente va a devaluarse, no necesariamente en comparación con otras monedas pero ciertamente con respecto a bienes y servicios.

La dictadura de la oligarquía financiera sobre el tesoro público se ve reforzada con la dictadura sobre la política y el gobierno. Es extremadamente importante que el pueblo tome estos eventos financieros seriamente y los correlaciones con el hecho de que el poder político lo controlan los partidos de los ricos, que forman un sistema de partidos-cartel con el objetivo de mantener al pueblo lejos del poder. Para romper el control de los ricos sobre el tesoro público, los políticos obreros deben romper el control de los ricos y sus partidos empresariales sobre el poder político y el gobierno.

o Iniciativa Mérida que en el marco del ASPAN (Alianza para la Seguridad y Prosperidad de América del Norte) busca el control militar de EUA sobre México e intensificar su negocio de venta de armas, reforzar la militarización del país y paralizar a la población, desviando y debilitando los movimientos sociales y nacionales, en primer lugar al Movimiento Nacional de Defensa del Petróleo.

Impulsan la implementación de un Estado policiaco y sumar a México a su “lucha contra el terrorismo” que no ha sido otra cosa en EUA bajo el gobierno de Bush que la implementación del fascismo y la guerra y la negación de los derechos más elementales de la ciudadanía y de los trabajadores, en particular de los migrantes.

En este clima también se debilita el gobierno de Calderón al que los grupos y corporaciones más poderosas buscan tener y tienen arrinconado, exigiéndole que apesure la entrega absoluta de la Nación a sus intereses y continúe con las corruptelas multimillonarias con las que ceba a las grandes corporaciones con las que está comprometido.

Washington en sus planes imperiales quiere alentar la idea de que los mexicanos somos incapaces de gobernarnos a nosotros mismos y que somos salvajes a los que hay que “ayudar” para tenernos

controlados. Tiene objetivos intervencionistas que implementa a través del gobierno de Calderón y de otros operadores con los que cuenta en México para hacer avanzar sus planes.

Pero frente a esos proyectos está un pueblo cada vez más consciente y organizado, que ya no se resigna a someterse a los planes de destrucción y caos de sus opresores. Un pueblo que quiere paz y seguridad.

La Seguridad radica en la defensa de los derechos de todos. Es necesaria la más amplia unión popular para desarrollar una lucha que garantice democracia, justicia y paz. Esta es la única salida ante esta embestida de las grandes corporaciones e instituciones criminales.

Debemos dejarle claro a la población quiénes y porqué están alentando éste clima de terror en México. Darle confianza en que el pueblo es capaz de poner las cosas en su lugar y que es el momento de la acción, para frenar el fascismo y la guerra.

En estos momentos es crucial, la educación, organización y movilización del pueblo para lograr tomar su destino en sus propias manos y crear una sociedad fuerte y unida que le abra un futuro de bienestar a las generaciones venideras.

I • ¿Ahora Terrorismo?

México ante EUA.

En el pasado México ha sido un país con una política propia que era capaz de oponerse a Washington: se negó a romper relaciones con Cuba, promovió el Tratado de Tlaltelolco contra la proliferación de armas nucleares, se rehusó a colaborar en la invasión a Corea y luego a la República Dominicana, etc.

En las últimas décadas Washington impulsó políticas a través del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial para dismantelar la soberanía económica y política de México. El Tratado de Libre Comercio de América del Norte TLCAN, significó la subordinación de nuestra economía, el ASPAN (Alianza para la Seguridad y la Prosperidad de América del Norte) la subordinación política. El neoliberalismo ha llevado gradualmente a la desintegración de México, en beneficio de EUA:

Fox y Calderón firmaron la integración en materia de seguridad y energética con George W Bush. Y muy agresivamente, EUA ha presionado a México para obligar a unírnos a su “LUCHA CONTRA EL TERRORISMO” ayudar en sus guerras imperiales e implementar medidas fascistas que niegan las garantías individuales.

Bush en 2002, al anunciar Las Estrategias de Seguridad de los EU se adjudicó el derecho de actuar en todo el mundo para imponer la economía de mercado y garantizar la seguridad energética y atacar a quien considere una amenaza a sus intereses.

Luego del derrumbe de las Torres Gemelas, EUA organizó el Comando Norte en el año 2002. Este pretende incluir todo el territorio de América del Norte desde Alaska y Canadá hasta el sur de México, para “salvaguardar la seguridad de Norteamérica.”

Desde la firma del ASPAN el 23 de marzo de 2005, EUA ha insistido en incluir a México en el Comando Norte y en su “lucha contra el terrorismo.”

En México no se ha aceptado la integración al Comando Norte a pesar de los esfuerzos de Fox y Calderón en ese sentido. Y las

presiones se han intensificado, en febrero de 2006, Negroponte, director de inteligencia de EUA declaró: México junto con Haití se encuentra en la lista de países de alto riesgo, en cuanto a la penetración del narcotráfico y crimen organizado debido a la incapacidad del gobierno para combatir el clima de violencia e inseguridad que se ha hecho patente en la frontera norte, la cual es vulnerable a la penetración de terroristas.

Pero en aquellas fechas no podía hablarse de acciones terroristas en México. Aún así Bush y Calderón acordaron la Iniciativa Mérida o Plan México para subordinarnos militarmente a EUA.

Hoy, ante la situación mundial y de Latinoamérica los planes geoestratégicos de EUA incluyen necesariamente el control total de México. Como nunca antes les urge adueñarse nuestro petróleo (Fox nos convirtió en el segundo proveedor de EUA) riquezas, población y territorio. Como plataforma para su lucha hegemónica.

En julio de 2008, luego de 58 años, EUA puso a funcionar la IV Flota Naval que cuenta con armas nucleares, para enfrentar la oposición de Venezuela, Bolivia, etc., en Latinoamérica y aspira a implementar bases militares en México. En Colombia ya tiene seis bases.

EUA haría cualquier cosa para crear el clima en el que nos incluyamos en “la lucha contra el terrorismo” que les ha servido de pretexto para invadir Irak y Afganistán e intensificar su guerra por el Imperio Mundial. Así se las gastan, recordemos los auto atentados para iniciar guerras: el acorazado Maine en Cuba, el golfo de Tonkin en Vietnam, hundimiento del Potrero del Llano y el Faja de Oro en el Golfo de México para integrarnos a la Segunda Guerra Mundial.

México y su pueblo — consciente, unido y organizado — sabrá enfrentar ésta amenaza de EUA. Defendiendo nuestra soberanía y desarrollando una verdadera lucha por la SEGURIDAD que para nosotros radica en la defensa de los derechos de todos. Y que traerá paz y justicia en México. (mexteki.org)

Otras leyendas y cantos demandaban *No a la Guerra a Irán, Derecho de regreso para los Palestinos, La vivienda es un derecho, La salud es un derecho, Alto a las redadas contra los trabajadores inmigrantes*. La gran mayoría de los estadounidenses quieren el fin a las guerras en Irak y Afganistán ya, el fin a la agresión estadounidense. ¡Las tropas estadounidenses de vuelta a casa ahora! es la demanda, conforme los estadounidenses se organizan para contribuir a la paz del mundo. Quieren que el gobierno lleve a cabo su tarea de proveer seguridad nacional a través del cumplimiento de las necesidades de la gente. Las demandas del apoyo a programas sociales, como educación y salud y de que el financiamiento a la guerra termine, estuvieron por todas partes.

La postura que prevaleció fue la aguda división entre el móvil de los trabajadores y gente por el fin de las guerras de Estados Unidos y los ataques a los derechos, y la violencia y terrorismo de estado de los ricos.

Manifestantes en la DNC y RNC afirmaron en primera instancia que la guerra contra el terror ha traído consigo acciones de la policía estatal contra la gente dentro del país al mismo tiempo de las brutales guerras fuera del mismo. La tarea conjunta de la policía federal, estatal y local lograron que la ciudad de Saint Paul en su totalidad se sintiera como en estado de sitio con la policía presente por dondequiera y actuando con impunidad al bloquear caminos, revisar autos y bolsas, usar gas pimienta y detener y arrestar gente. Estas medidas de la policía estatal están dirigidas a los manifestantes y a la población en general. El Senador Barack Obama y el Senador John McCain no mencionaron nada acerca del terrorismo que la policía usó contra los manifestantes y ambos partidos el Demócrata y Republicano condenaron tales acciones.

Ambos partidos de los ricos han confirmado que la agenda comprende más Guerra y Agresión, con “todas las opciones” sobre la mesa, incluyendo el uso de armas nucleares. No están denunciando la Guerra contra el terror como lo que es – una Guerra de Estados Unidos de Terrorismo de Estado contra la gente en el país y fuera de él.

El terrorismo de Estados Unidos es una parte integral de acuerdos de fascismo y Guerra impuestos contra la gente. La violación a la ley e impunidad de los militares afuera y de la policía dentro del país durante las convenciones evidenciaron la vigorosa oposición que debemos tener contra ese tipo de acuerdos.

Es la violencia y terrorismo de estado por parte de los Estados Unidos, evidenciada en las convenciones de los partidos políticos e impuesta sobre la gente alrededor del mundo lo que representa la mayor amenaza para la paz y seguridad hoy. Es la determinación y el espíritu inquebrantable de los manifestantes el que llenó el espacio de los que llegaron en un primer momento y también de aquellos que llegaron después de septiembre 11 para apoyar, sin importar sus antecedentes, nacionalidad o su condición de legales o ilegales.

Entonces y ahora, es la gente quien otorga expresión al espíritu de *Una Humanidad, Una Lucha por nuestros derechos!* El derecho a la salud, vivienda y educación estuvieron entre las

demandas en las acciones en la DNC y RNC. Sin duda hoy la gente tiene en sus mentes a los muchos bomberos, primeros en responder, y a las familias en Nueva York que sufren numerosos problemas de salud y que se enfrentan a un gobierno renuente a proveer el derecho a la salud.

Lejos de garantizar su cuidado, estos sobrevivientes del 9/11 se unen a los veteranos de regreso y a los sobrevivientes del huracán Katrina en la negación a la atención a su salud. Se unen a los más de 50 millones de estadounidenses, la mayoría mujeres y niños, que carecen de un seguro de salud. Asimismo, conforme los despidos de los trabajadores del sector manufactura de todo el país continúen, éstos se encontrarán no sólo sin salud sino sin hogar.

El sector manufacturero ha perdido 3.8 millones de empleos desde 2000. Desde Diciembre 2007, se han perdido 438,000 empleos la mayoría en manufactura y construcción. Los trabajadores del Estado en todo el país están siendo despedidos y amenizados con el recorte a su salario hasta llevarlo al mínimo. Sin embargo si hay cientos de billones para la militarización y el terrorismo de estado. La violencia del desempleo, pobreza e indigencia – como muchas decenas de miles más enfrentan la amenaza de desalojo- todo ello se ha incrementado en este periodo. Tales son cuestiones vitales de seguridad para los trabajadores y la gente. Es contra ésta violencia que la gente se está organizando y tomando la postura de que *¡Nuestra Seguridad Radica en Nuestra Lucha por Nuestros Derechos!* La guerra contra el terrorismo del gobierno está dirigida a bloquear ésta lucha del pueblo, está dirigida a conservar el poder para los ricos a toda costa.

La política de violencia en las convenciones y las continuas agresiones en el exterior muestran claramente que la clase dominante y los partidos políticos no tienen solución para los problemas que enfrenta la sociedad. Su respuesta de más guerras, más represión, y todavía más guerras, financiamientos y pagos a los ricos, ha fracasado en darnos seguridad. No hay nada mas que obscuridad y más terrorismo si seguimos por éste camino de la clase dominante. La postura del pueblo para acabar con las guerras agresivas y defender los derechos de todos debe abrirse paso en el proceso político. Organizando a los trabajadores y pueblo a tomar el poder para resolver los problemas que enfrenta la sociedad es el camino hacia la seguridad y el fin del terrorismo. Por supuesto que los ricos dicen que no se puede lograr el empoderamiento de la gente. Pero los hechos indican que mientras los ricos se mantengan en el poder. Así que vamos a unimos contra los ricos, sus guerras y represiones, no votemos por los candidatos pro Guerra demócratas y republicanos. No necesitamos ni queremos un presidente pro guerra, un comandante en jefe del terrorismo de estado de EUA.

Vamos a tomar postura contra los ricos y a votar por candidatos independientes o de terceros partidos. Vamos a unimos con todos los que se preocupan en fortalecer y organizar el trabajo para el empoderamiento político del pueblo, en la arena electoral, con manifestaciones, construyendo y uniendo todas las fuerzas que defienden los derechos.

*¡No a la Guerra Contra el Terrorismo!
¡Sí a los Derechos Para Todos!*